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(I lavori iniziano alle ore 14.38 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

Interrogazione a risposta immediata n. 991 presentata dalla Consigliera Frediani,
inerente a "Incontro tecnico-politico su opere compensative ferrovia Torino-Lione nel
Comune di Susa"

PRESIDENTE

Iniziamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 991, presentata
dalla Consigliera Frediani, che ha la parola per l'illustrazione.

FREDIANI Francesca

Grazie, Presidente.
Sarò brevissima nell'illustrazione, perché abbiamo pochissime informazioni in merito

all'incontro in oggetto. Per questo motivo abbiamo deciso di presentare un'interrogazione, per
ottenere qualche dato in più rispetto al nulla: qualsiasi cosa sarà sempre meglio di niente!

Abbiamo avuto notizia che lunedì 21 marzo si è svolto un incontro definito "tecnico-
politico", che ha visto partecipare - tra gli altri - il Sindaco di Susa, Sandro Plano, alcuni
esponenti dell'osservatorio, incluso l'arch. Foietta, e alcune persone del Settore Opere
Pubbliche, Difesa del suolo, Montagna, Foreste e Protezione Civile, Trasporti e logistica della
Regione.

Essendo consapevoli che qualsiasi informazione non data rischia di essere
un'informazione distorta, chiediamo direttamente all'Assessore delle delucidazioni in merito
alle finalità di quest'incontro e soprattutto in merito agli esiti, in modo da garantire la
massima trasparenza, che consideriamo assolutamente doverosa, nonché raccomandata,
quando si parla del tema TAV.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Balocco per la risposta.

BALOCCO Francesco, Assessore ai trasporti

L'incontro, che - tra l'altro - non so se è avvenuto a Susa o negli uffici dell'Assessorato
(non me l'hanno scritto), era ovviamente un incontro tecnico, tant'è che io non ho partecipato.
Sinceramente, non so se erano presenti tutte le persone che lei ha citato.

Il motivo di quell'incontro deriva semplicemente dal fatto che c'è stata una riduzione
delle risorse previste (i famosi 10 milioni iniziali), come somme che i Comuni di Susa e
Chiomonte, più la Città Metropolitana, avrebbero usato per finanziare progetti definiti da una
deliberazione del CIPE (questo già parecchio tempo fa). Quelle risorse non sono mai pervenute
né alla Regione né al Comune di Susa, se non - recentissimamente - una prima tranche di circa
due milioni.

In quell'occasione ci è anche stato comunicato che l'intera somma sarà ridotta di 400 e
rotti mila euro. Questo implicherà una rivisitazione dei progetti e della copertura degli stessi,
individuati - ripeto - da una deliberazione CIPE.
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Pertanto, l'incontro assolutamente tecnico era per verificare l'opportunità/necessità di
ridefinire alcuni progetti, anche a seguito di una richiesta del Comune di Susa di rivedere i
progetti approvati dal CIPE che lo riguardano, per cercare altre soluzioni che il Comune stesso
individuerà.

Queste sono somme che possiamo definire in tutti i modi possibili: da compensazioni ad
accompagnamento, a quello che si ritiene più utile. Sono somme che sarebbe un peccato non
utilizzare per i due Comuni interessati (Susa e Chiomonte), pertanto stiamo facendo il
possibile affinché le risorse non vadano in perenzione.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.25 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.30)


